

法政大学の真実



法政大学の弾圧集

2006年以降の、法政大学による学生弾圧を動画でまとめました。

法大当局は文化連盟を「過激派」「暴力集団」などと罵っていますが、動画を見れば法大当局の側こそ学生に暴力を振るってきたことがわかります。

※右下の「法大闘争の軌跡」からの抜粋です

※QRコードはiPhoneなら標準のカメラアプリをかざすだけでリンクを開けます

文化連盟・社会科学 研究会の新歓



ネタです



法大闘争の軌跡

法政大学による学生弾圧に対して闘ってきた文化連盟や全学連のダイジェスト動画です。

法政大学 の実態を暴く

新入生の皆さん。入学おめでとうございます。

文化連盟は1959年に設立されたサークルの連合体です。2008年に非公認化されて以降、学生自治の復権を目指して大学の商業主義化と闘い、10年間で126名の逮捕者、13名の退学・停学などの処分者を出しながら法政大学で闘っています。

法政大学は「自由の校風」「リベラル」を売りにしていますが、実態はその逆です。法政大学の真実をまず知ってほしいということと、ぜひ文化連盟と共に声をあげましょう。



ボアソナードタワーと外濠校舎建設のために1990年以降、学費が合計約40万円値上げされた。しかも学部によってはほぼ使うことなく4年間を過ごす。



大学内は全面禁酒。実施の際には反対署名が3000筆近く集まるも「一部の学生の意見」として取り合わず。さらに飲酒規制に反対した学生に教授が暴行を加え(左QRコード)たあげく、無期停学処分を下す。



学内には監視カメラが200個以上あり、撮影した動画は公安警察に日常的に提供している。



法政大学 総長
田中優子さん

田中優子総長はかつて、学生への弾圧に抗議して文化連盟へカンパを出したことがある。今では「営業権」を理由に文化連盟のビラまきを弾圧している。



学生の飲酒事故を理由に、学外であるにもかかわらず「外堀公園での花見禁止」。にもかかわらず、入試センターLINEには桜と一緒にボアソナードタワー写真がある。

法政大学文化連盟

メール:bunren08@yahoo.co.jp Twitter:@jinmin1991

ブログ:http://08bunren.blog25.fc2.com/